

梅香会だより

発行日 令和7年1月1日



今月のお花



新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は当法人各施設（矢那梅の香園・いわね潮の香園）の運営等に際しまして格別なご高配賜り心より感謝申し上げます。

一昨年5月より「新型コロナウイルス」感染症に関する分類が5類とされ（行動制限等の制約）がなくなったところではありますが、未だ予断を許さない状況となっております。また、昨今の日本国内における「物価高」等の影響にも併せ、当法人施設（矢那梅の香園・いわね潮の香園）における、諸経費（光熱費・食材費）等々の費用負担についても、より厳しさが増している状況でもございます。ただ、私自身、そして、この瞬間も額に汗して日々の業務に向き合っている施設（矢那梅の香園・いわね潮の香園）職員は、

「 Even the darkest night will end and the sun will rise. 」

（フランスの詩人・小説家、ヴィクトル・ユゴーの「レ・ミゼラブル」の一説より）

というフレーズを思い返し、我々のような「介護老人福祉施設」での果たすべき「使命」と、社会の中における「梅香会（矢那梅の香園・いわね潮の香園）に期待する「役割」を再認識し、いま置かれている環境の下、法人職員一人ひとりができる範囲の中で、職員一丸となって乗り越えていく思いであります。

新年を迎え、ご家族様並びに関係者様皆様にも、このような情勢下にもより、ご負担等をお掛けする場面があらうかと思いますが、本年も昨年と同様に、「矢那梅の香園」並びに「いわね潮の香園」の運営等に際しまして、何卒、ご理解ご協力の程、併せてお願い申し上げます。

皆様にとって、より良き年とされますようご祈念申し上げさせて頂き、私の年頭の挨拶とさせていただきます。

令和7年1月1日
社会福祉法人 梅香会
理事長 重城 明男

12月のある日、施設の日常の様子を撮影しました。この日は往診日で、先生の優しい声かけに利用者様は安心されている様子でした。日当たりの良い窓辺では理髪美容師の方が、利用者様の散髪をされていて、「さっぱりしたよ、いいわね」と気に入られたようでした。ステーション前ではナースや機能訓練指導員、介護士が入浴前の方の健康状態の確認をしていました。利用者様が安心して生活できるように、様々な職種の連携が大事なのだと改めて感じました。



～介護保険って何？（今更ながら再確認）No.77～

介護支援専門員（ケアマネジャー）試験結果について

今年度の介護支援専門員実務研修受講試験（第27回）が令和6年10月13日（日）に行われ、厚生労働省の公式サイトに結果が発表されました。今回は53,699人が受験し、17,228人が合格。合格率は32.1%で、昨年度（第26回）21.0%に対し大幅に上昇しました。今回の合格率は、2004年度以来の30%越えで20年ぶりとなり、合格者数が大幅に増えました。合格者の内訳をみると、介護福祉士64.4%と圧倒的に多く、次いで看護師、准看護師15.5%、社会福祉士7.1%となっています。また、千葉県でみると735人が合格し第1回から第27回までの総合格者数は27,205人となります。介護現場では、介護支援専門員不足の深刻化が全国的に大きな課題となっている中、合格された方がどれだけ業務に就いていただけるのか。介護支援専門員の業務負担軽減や賃金水準など議論されていますが課題解決となっていません。介護保険制度の中で、介護支援専門員は重要な業務を担っていますので、専門職として働く人が増加することを願います。
（梅の香園施設長 細田）

編集後記

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。写真は矢那梅の香園の屋上からの初日の出（6:52）です。初日の出とともに歳神様が現れ、豊作や健康、幸運を願ひ、縁起がいいといわれています。私は今年見ていないのですが、寒い中屋上で撮影をしてくれた施設長のおかげで写真では見る事ができました。写真でもパワーを感じました！
（文責 古泉）



特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ
〒292-0812
TEL：0438-52-3222
FAX：0438-52-0145



地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ・デイサービス
居宅介護支援事業所
〒292-0003
千葉県木更津市万石 146-1
TEL：0438-53-8417
FAX：0438-53-8418



<http://www.baikokai.or.jp/>

クリスマスソングを歌い、鈴やタンバリンでの演奏も楽しみました。サンタクロースからのプレゼントを喜んでいただけよう笑顔の写真が沢山撮れました。職員による二人羽織では、ケーキのクリームだらけになった顔を見て利用者様は大笑いされていました。美味しいクリスマスケーキを召し上がられ楽しいクリスマス会になったようでした。



デイサービス

クリスマスの行事食は豪華で好評でした。午後、サンタクロースがみなさまにプレゼントを配ってくれました。今日のおやつはクリスマスケーキ、美味しくて幸せ〜とお話されていました。



地域密着型特養・ショートステイ

サンタクロースがおさるのサンタを連れて、プレゼントを渡しにきてくれました。利用者様それぞれに合ったプレゼントでした。各ユニットで、サンタとおさるの人形ダンスを披露してくれたのでとても盛り上がり、賑やかで楽しかったといわれていました。クリスマスケーキが立派で食べ応えがあるねと美味しそうに召し上がられていました。



おもちつき

餅つきが始まると「よいしょー！よいしょー！」と元気な掛け声が聞こえました。来年も良い年になりますようにと願いを込めて、ついたお餅で鏡餅を作りました。

